

Sur rapport favorable du surintendant, il est

*Résolu:* D'acquiescer à cette demande.

8.—Soumis et lu un rapport du surintendant des Marchés, informant la Commission que M. Edmond Langlois, employé dans ce département comme gardien et balayeur du marché St-Antoine, depuis au delà de trois ans, et payé jusqu'ici à même le contingent de ce marché, a, par erreur involontaire, été omis de la liste des employés permanents lors de l'adoption du budget de l'exercice 1908, en décembre dernier, et demandant en conséquence à la Commission que ledit M. Langlois soit placé sur ladite liste avec un salaire de \$500 par année.

*Résolu:* Qu'un rapport soit présenté au Conseil en conséquence.

9.—Le surintendant fait rapport que le montant voté pour contingent à certains marchés, pour l'année courante, est insuffisant pour faire face aux dépenses imprévues causées par les fortes chutes de neige durant cet hiver.

*Résolu:* Que, conformément à ce rapport, une demande soit faite au Conseil pour obtenir un crédit additionnel de \$215 pour contingent divisé entre les marchés suivants:

|                                  |       |
|----------------------------------|-------|
| Marché St-Jacques. . . . .       | \$75  |
| Marché St-Laurent. . . . .       | 50    |
| Marché St-Jean-Baptiste. . . . . | 25    |
| Marché St-Antoine. . . . .       | 50    |
| Marché à Foin. . . . .           | 15    |
| Total. . . . .                   | \$215 |

*Ajournement.*

A. LEBLANC,  
Secrétaire.

## COMMISSION DES FINANCES

*Compte rendu de l'assemblée du 20 février*

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, président, Sadler, Lavallée, Guay, Martin et Fraser.

1.—Une délégation des propriétaires intéressés dans l'élargissement de la rue St-Antoine se présente devant la Commission et, au nom de la députation, MM. Beaudin, Tansey, Cousineau et A. David font certaines représentations à la Commission au sujet des montants alloués aux propriétaires de la 4ème section de la rue St-Antoine, qui avaient bâti en dehors de la ligne homologuée, montants que, d'après leurs prétentions, ils ne devraient pas être tenus de payer lors de la répartition du coût de cette amélioration.

M. le président donne à la députation l'assurance que ses représentations seront prises en sérieuse considération, après quoi cette question est renvoyée au département en Loi pour examen et rapport.

2.—Une demande d'allocation, de la part de l'hôpital "Grace Dart Hospital for Incurables", est renvoyée au trésorier de la Cité pour examen et rapport.

3.—MM. J.-H. Prévost et S. Walker, représentant l'Association des Cochers de place, se présentent devant la Commission, accompagnés de M. l'échevin Dagenais, pour se plaindre de l'état des rues. Pour établir le bien-fondé de leurs plaintes, ces messieurs invitent les membres de la Commission à les accompagner en voiture par les rues de la Ville.

M. le président explique à la députation que la Commission a des affaires urgentes à expédier et qu'elle ne peut par conséquent accepter son invitation, mais il prie la députation de croire que la Commission des Finances fera tout en son pouvoir pour que l'état des rues soit amélioré.

4.—Soumise et lue une demande d'allocation du docteur R. Villecourt pour le bureau de placement des servantes françaises.

M. l'échevin Gadbois, présent à l'assemblée, appuie cette demande qui est renvoyée à une sous-commission composée de MM. les échevins Robinson, Guay et Martin.

5.—Une lettre de M. W.-L. Waples, de Boston, au sujet du nettoyage de l'extérieur de l'hôtel de ville, est renvoyée à la Commission de l'Hôtel de Ville.

6.—Soumises et lues des demandes d'emploi dans le ser-

Upon a favorable report from the superintendent, it was

*Resolved:* To grant said request.

8.—Submitted and read a report from the market superintendent informing the Committee that Mr. Edouard Langlois, employed in the department as guardian and sweeper at St. Antoine market, for over three years (and paid up to day from the said market contingent) had, by a clerical error, been omitted in the list of permanent employees when the budget for 1908 was adopted in December last; and asking accordingly the Committee that the said Mr. Langlois be placed on the list with a salary of \$500 per annum.

*Resolved:* That a report be made to Council accordingly.

9.—The superintendent made a report showing that the amount voted for contingents, for certain markets, would be insufficient to meet unprovided expenses caused by heavy snow falls during this winter.

*Resolved:* That according to this report, Council be asked for an additional appropriation of \$215 for contingents to be divided between the markets, as follows:

|                                   |       |
|-----------------------------------|-------|
| St. James market. . . . .         | \$75  |
| St. Lawrence market. . . . .      | 50    |
| St. Jean-Baptiste market. . . . . | 25    |
| St. Antoine market. . . . .       | 50    |
| Hay market. . . . .               | 15    |
| Total. . . . .                    | \$215 |

*Adjourned.*

A. LEBLANC,  
Secretary.

## FINANCE COMMITTEE

*Report of meeting held the 20th of February.*

Present: Ald. L. A. Lapointe, chairman, Sadler, Lavallée, Guay, J. B. A. Martin and Fraser.

1.—A delegation of proprietors interested in the widening of St. Antoine street appeared before the Committee, and, on behalf of the delegation, Messrs. Beaudin, Tansey, Cousineau and David made certain remarks anent the amounts granted to proprietors of St. Antoine street, 4th section, who had erected buildings outside of the homologated line, amounts which, according to their contentions, they should not be bound to pay, when the tax for said improvement will be apportioned.

The chairman assured the deputation that their remarks would be taken into serious consideration, and the matter was then referred to the Law Department for examination and report.

2.—A request for a grant by the Grace Dart Hospital for Incurables was referred to the City treasurer for examination and report.

3.—Messrs. J. H. Prévost and S. Walker, representing the Cabmen's Association, appeared before the Committee, accompanied by Ald. Dagenais, and complained of the bad condition of the streets. In order to prove their statement, in this connection, they invited the members of the Committee to accompany them and drive through the streets of the City.

The chairman explained to the deputation that the Committee had urgent business to transact and that consequently they could not accept the invitation, but he assured the deputation that the Finance Committee would do all in its power to improve the condition of the streets.

4.—Submitted and read an application for a grant, from Dr. R. Villecourt, for the French maids Labor Bureau.

Ald. Gadbois, present at the meeting, supported this application, which was referred to a sub-committee composed of Ald. Robinson, Guay and Martin.

5.—A letter from Mr. W. L. Waples, Boston, anent the cleaning of the outside of the City Hall was referred to the City Hall Committee.

6.—Submitted and read applications for situations in